



20.12.2010 - 13:19 Uhr

## **Le bpa et le Cipi attirent l'attention sur le danger d'incendie à Noël / Danger d'incendie accru pendant les Fêtes à cause des couronnes de l'Avent et des sapins de Noël**

Berne (ots) -

Les flammes des bougies sont extrêmement dangereuses lorsqu'elles arrivent en contact avec des couronnes de l'Avent et des sapins de Noël desséchés. Bien que nous le sachions tous, de nombreux incendies de maisons et d'appartements continuent de se produire chaque année. Le Bureau suisse de prévention des accidents bpa et le Centre d'information pour la prévention des incendies Cipi vous informent sur les dangers.

La plupart des incendies de maisons et d'appartements surviennent parce que leurs habitants manquent de prudence avec le feu et les bougies et n'ont pas conscience des dangers. Ils quittent le salon sans avoir éteint les bougies sur la couronne de l'Avent. Les bougies sur le sapin de Noël sont si mal disposées qu'elles mettent le feu à la décoration. Ou on allume encore une fois le sapin alors qu'il perd déjà ses aiguilles. Il est alors souvent trop tard: lorsqu'un sapin prend feu, il s'embrace en quelques secondes et les flammes se propagent rapidement.

Le Cipi et le bpa donnent les conseils suivants pour des Fêtes sans incendie:

1. Fixez le sapin sur une base solide et appropriée.
2. Placez les bougies de manière à ce qu'elles ne puissent pas mettre le feu à la couronne de l'Avent ou au sapin de Noël.
3. Remplacez les bougies avant qu'elles ne soient entièrement consumées.
4. Eteignez toujours les bougies avant de quitter la pièce, même si ce n'est que pour un court instant.
5. Un seau rempli d'eau et une balayette sont utiles en cas d'urgence: plongez la balayette dans l'eau et aspergez vigoureusement l'endroit critique.
6. Tenez les enfants, les chiens et les chats à distance du sapin et surveillez-les lorsque les bougies sont allumées.
7. Et enfin, remplacer les bougies par des guirlandes électriques constitue une alternative sûre.

Pour que le sapin de Noël reste frais plus longtemps

Plus le sapin est frais, plus le danger d'incendie est faible. Contrôlez la fraîcheur déjà au moment de l'achat: la surface sciée doit être blanche. Une surface grise révèle une coupe plus ancienne. Placez le sapin dans un support rempli d'eau et évitez la proximité du chauffage ou de la cheminée de salon, sinon il se dessèche trop vite. Aspergez quotidiennement les branches avec un vaporisateur. Sécurité oblige: malgré cette cure, il ne faut plus allumer le sapin le 31 décembre.

Contact:

Service de presse du Cipi

Tél.: +41/41/727'76'77

E-Mail: [media@bfb-cipi.ch](mailto:media@bfb-cipi.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002394/100616402> abgerufen werden.